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Дипломная работа 50 с., 6 рис., 3 табл., 50 источников. 
ЭТНИЧЕСКИЕ АВТОСТЕРЕОТИПЫ И ГЕТЕРОСТЕРЕОТИПЫ, 

СТУДЕНТЫ, БЕЛОРУСЫ, ТУРКМЕНЫ, ЭТНИЧЕСКАЯ АФФИЛИАЦИЯ, 
МЕЖЭТНИЧЕСКИЕ ОТНОШЕНИЯ. 

Объект исследования: этнические авто- и гетеростереотипы.  
Цель: выявить этнические авто- и гетеростереотипы студентов-

белорусов и студентов-туркменов с различным уровнем этнической 
аффилиации.  

Метод проведения работы: опрос. 
В работе проведен теоретический анализ проблемы межэтнических 

отношений. Рассмотрены основные характеристики межэтнических 
отношений – этнические стереотипы и этническаяаффилиация. 

Исследование, проведенное в рамках дипломной работы позволило 
раскрыть содержание этнических авто- и гетеростереотипов студентов-
белорусов и студентов-туркменов. Были выявлены различия в авто- и 
гетеростеротипах студентов-белорусов и студентов-туркменов с различным 
уровнем этнической аффилиации. 

Результаты исследования могут быть применены при разработке 
социальных и организационных мероприятий с целью формирования 
положительного отношения к образовательным иммигрантам из 
Туркменистана.Важным пунктом таких программ выступает адаптация 
иностранных студентов и оптимизация культуры межэтнического 
взаимодействия в студенческой среде, предупреждение негативных 
последствий формирования ложных стереотипов и выраженной этнической 
аффилиации. 
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Thesis 50 p., 6 fig., 3 table, 50 sources. 
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INTERETHNIC RELATIONS. 

Object of research: ethnic auto- and heterostereotypes. 
Aim of work: to identify ethnic auto- and heterostereotypes students 

Belarusians and students of the Turkmen people with different levels of ethnic 
affiliation. 

Method of the research:  survey. 
Тheoretical analysis сonducted of the problem of interethnic relations. The 

basic characteristics of interethnic relations and ethnic stereotypes and ethnic 
affiliation. 

A study conducted in the framework of the thesis has allowed to reveal the 
contents of ethnic auto- and heterostereotypes students Belarusians and students of 
the Turkmen. The differences in auto and heterostereotypes students Belarusians 
and students of the Turkmen people with different levels of ethnic affiliation. 

The results of the study can be applied in the development of social and 
organizational activities aimed at forming positive attitudes towards educational 
immigrants from Turkmenistan. The adaptation of foreign students and the 
optimization of culture of interethnic interaction among students, and prevent the 
adverse consequences of false stereotypes and pronounced ethnic affiliation areаn 
important point of such programs. 
 


